



COHÉSION SOCIALE

Ciné CARL... Le cinéma à la porte de chez vous

Si tu ne vas pas au cinéma, le cinéma viendra à toi...

Publié le 22 janvier 2020

C'est depuis une vingtaine d'années le leitmotiv de CINÉ WOULÉ Guadeloupe. L'association œuvre pour la promotion du 7ème art par l'éducation à l'image, en proposant des projections en vidéo et numérique de films d'art et d'essai, à un large public.

Aujourd'hui Ciné Woulé va encore plus loin avec une solution innovante et unique en Guadeloupe : une véritable salle de cinéma gonflable et itinérante. C'est le premier projet du genre qui abouti après plus de 10 ans de lutte. La Guadeloupe dispose désormais d'une salle de cinéma itinérante qui pourra rendre accessibles aux publics les plus éloignés des œuvres cinématographiques. Cette salle de cinéma itinérante rendra accessibles aux publics les plus éloignés des œuvres cinématographiques.

L'opération CinéCarl en 2019

- > Du 05 Avril au 08 Avril à la Désirade
- > Du 19 Mai au 09 Juin au Gosier
- > Du 17 Juillet au 04 Aout au à Sainte-Anne
- > Du 27 Octobre au 16 Novembre à Saint-François

C'est dans une volonté de démocratiser l'accès à la culture cinématographique que la Communauté d'Agglomération de la Riviera accompagne cette initiative. Grâce à CinéCarl, le cinéma ira désormais dans les zones habituellement laissées pour compte. A l'instar de Ciné Woulé, la CARL veut s'inscrire en véritable passeur d'images, et œuvrer de façon originale dans la cohésion sociale du territoire.



La salle en chiffres :

1m d'épaisseur
7m de haut
14m de large
18m de long
125 places